
Представитель Государственной ветеринарной службы и
региональный менеджер Программы БОМКА-10 обсудили

перспективы сотрудничества.
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10 октября 2024г в отеле «Небитчи» состоялась важная встреча представителя
Государственной ветеринарной службы при МСХ Туркменистана Арслана
Солтанмырадова и регионального менеджера Программы БОМКА-10 г-на Марис
Доминьша. Стороны обсудили приоритетные направления дальнейшего
сотрудничества, направленные на развитие кадрового потенциала ветеринарных
специалистов, а также внедрение современных подходов для укрепления
государственного ветеринарного надзора на границе.

Ключевыми темами встречи стали повышение квалификации специалистов
ветеринарной службы и внедрение передовых международных стандартов в области
ветеринарной сфере. В ходе встречи обсуждались соответствующие рекомендации,
предоставленные экспертами БОМКА-10 для ветеринарных специалистов. В ходе
диалога были подняты основные вопросы, охватывающие направление программной
деятельности на нынешнем этапе Программы БОМКА-10. Особое внимание было
уделено проектам, которые могут значительно улучшить контроль за безопасностью
продукции животноводства при импорте/экспорте и транзите подконтрольных товаров.
Арслан Солтанмырадов подчеркнул высокую степень внимательности и
профессионализма в работе с программой БОМКА-10, отметив при этом значительный
потенциал для дальнейшего сотрудничества, выразив уверенность в том, что
партнерство с Программой БОМКА-10 откроет новые возможности для эффективной и
плодотворной работы в будущем.

Менеджер Проекта Марис Доминьш отметил, о том что, Программа БОМКА-10 также
видит большой потенциал в дальнейшем взаимодействии с ведомствами-
бенефициарами Туркменистана. добавив важность слаженной работы и взаимного
обмена опытом и координации для достижения поставленных целей и выразив
надежду, что предстоящее сотрудничество будет способствовать успешной реализации
совместных проектов и укреплению профессиональных отношений.

Также были обсуждены предложения по плану работы на 2025 год, сделав акцент на
потребности службы. Особое внимание было уделено задачам, которые наиболее
актуальны для повышения эффективности работы службы. Стороны обсудили
мероприятия, направленные на развитие ключевых направлений, что позволит более
эффективно использовать ресурсы и укрепить потенциал службы в будущем.


